



Pièces	4 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	1886
Prix	375 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

Exclusivite vence proche du centre-ville, venez découvrir ce bel appartement de 4 pièces offrant une surface habitable de 85 m2 et situé en étage élevé. Il comprend : entrée, séjour de 27 m2 donnant sur belle terrasse de 18 m2 exposée sud, cuisine indépendante équipée, 3 chambres, dressing, salle d'eau, wc indépendant. Ce bien est complété d'un garage et d'une grande cave en sous-sol. Nombre de lots principaux : 23 - charges annuelles : 2 127 eur. Estimation des dépenses énergétiques annuels du logement (2021) : entre 627 eur et 849 eur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Exclusive vence close to the city center, come and discover this beautiful 4-room apartment offering a living space of 85 m2 and located on a high floor. It includes: entrance, living room of 27 m2 opening onto a beautiful terrace of 18 m2 facing south, independent fitted kitchen, 3 bedrooms, dressing room, bathroom, separate wc. This property is completed by a garage and a large cellar in the basement. Number of main lots: 23 - annual charges: eur 2 127. Estimated annual energy expenditure for housing (2021): between eur627 and eur849. Information on the risks to which this property is ...

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

